



André Devigny (1916-1999)

Le seul détenu à s'être évadé de la prison de Montluc

Sous-lieutenant, André Devigny est mis en congé dès l'invasion de la zone sud et s'engage aussitôt dans la Résistance. Il est chargé d'organiser un réseau de Renseignement militaire, le « Réseau Gilbert ».

Il est arrêté le 17 avril 1943 à Annemasse par la Gestapo. Détenu à la prison de Montluc et torturé, il échoue dans une première tentative d'évasion au cours de laquelle il est blessé.

Rétabli et incarcéré dans la cellule 107, il prépare avec soin une nouvelle tentative qui est couronnée de succès dans la nuit du 24 août. Quelques jours plus tôt, les autorités allemandes lui avaient signifié sa condamnation à mort.

Il parvient à gagner Alger par l'Espagne et participe en août 1944 au débarquement de Provence. Avec la 1^{re} armée française, il remonte par Lyon vers l'Allemagne et poursuit après-guerre sa carrière militaire jusqu'au grade de général.

Il est grand officier de la Légion d'Honneur.